

Gänse

Starkes Wachstum bei Weidegänsen

[◀ zurück](#)

1 / 2

[weiter ▶](#)

Gänse sind gute Grasverwerter und gehen nicht nur der frischen Luft wegen nach draussen.
(Bildquelle: Damian Rihs)

Auf Weihnachten 2018 wurden 5'000 Schweizer Weidegänse vermarktet. Im Jahr 2012 waren es erst rund 1'000.

Damit hat sich der Schweizer Markt in den letzten Jahren stark entwickelt, wie es in einer Medienmitteilung der Schweizer Gänse GmbH heisst. Der Import ganzer gekühlter Gänse ging im selben Zeitraum von 22,4 auf 11,6 Tonnen zurück. Der Marktanteil an frischen Schweizer Gänsen wird auf 60 Prozent geschätzt. Beim Import kommen noch 15,6 Tonnen gefrorene Gänse hinzu. Bei diesen sank die Menge seit 2012 um 3 Tonnen.

Mehr zu Gänse:

Gänsehaltung bleibt Saisongeschäft
Guter Grasverwerter mit Zukunft
Weidegans: Nischenprodukt mit Potenzial
Raus-Beiträge für Weidegänse
Die Weihnachts-Gans ist gefragt

[» mehr](#)**Mehr in Geflügel:**

Lebende Küken nicht schreddern
Hühner bald grippleresistent?
Geflügelhalter wollen höhere Preise
Mehr Hühner – weniger Schweine
Stopfleber-Verbot: Klage abgewiesen

[» mehr](#)

[Keine Kommentare](#)[» Neuen Kommentar schreiben](#)